



# 学校だより 4月号

横浜市立日下小学校 令和4年 4月 7日

夢に向かって ともに歩み 未来を拓く 日下小

日下小学校 ホームページURL

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hishita>

ご入学 ご進級 おめでとうございます。

校長 皆川 誠

新学期や入学式を一足早く祝福するかのよう、春休み中に桜の花が満開となりました。

このたび、金沢区釜利谷東小学校より金子 孝校長先生の後任として着任いたしました皆川 誠です。今年度創立120周年を迎える素晴らしい伝統をもち、温かく力強い地域・保護者の皆様に見守られた学校に着任できたことをとても嬉しく思うとともに、身の引き締まる思いでもあります。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。本日、96名の新1年生を迎え、全校児童578名で、2022年度が始まりました。

子どもたちも、暖かくなった季節に合わせるように、希望に胸を膨らませ、自分の力を新たな環境の中で発揮していこうと意気込んでいることと思います。こうした気持ちに伝えるべく、教職員は新年度のスタートにあたり、子どもたちとの出会いを大切に、一人ひとりの可能性を伸ばして、楽しく生き生きと学校生活を送れるよう、心をつなげて力を尽くしてまいります。

そのために、私は、挨拶を大事にしていきたいと考えています。挨拶は、人と人とのつながりを作る第一歩です。この日下小では、「あいさつ運動」を展開中であると聞いております。この活動を軸としながら、「横浜一あいさつの上手な学校」を目指してまいります。

また、学校では、一人ひとりが安心して自分のよさを発揮できることが大切です。互いのよさや頑張りを認め合える雰囲気や、失敗を恐れずに挑戦しようとすることができる雰囲気を作り出すこと、そして、「できた」「わかった」「楽しかった」という言葉をたくさん聞くことができる学習活動を展開し、子どもたち一人ひとりに自信をつけさせていくこと、これらのことを意識して、全職員一丸となって取り組んでまいります。

保護者の皆様、地域の皆様には、昨年度同様に、本年度も温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

